
STRALCIO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N° 1 

Il giorno 7 settembre 2015, alle ore 17,30 nei locali della sede centrale 

dell’Istituto, convocato con comunicazione del 2 Settembre 2015, 

Prot.N°3688/D12, si è riunito il Consiglio d’Istituto.  

Presiede la riunione il Presidente, signora Salvati Maria Teresa, verbalizza 

l'insegnante Ferracci Gloria.  

Alla riunione risultano presenti: 

 COMPONENTE 

 DOCENTI 

COMPONENTE 

 GENITORI 

COMPONENTE 

ATA 

1. Abbate Vincenzo 
             

1. Cardamone Adriana 1.Viani Rosita 

2. Ferracci Gloria 
 

2. Salvati Maria Teresa  

3. Ierussi Anna  
 
      

4. Lemma Paola   

5. Morese Rosa   

6. Tagliaferro Francesca 
 

  

Risultano assenti: 

COMPONENTE 

 DOCENTI 

COMPONENTE 

 GENITORI 

COMPONENTE 

ATA 

1. Messa Luciano 
1. Saccomandi Flavia (entra 

alee ore 18.00) 

 

 

È    presente il DS scolastico Dott.ssa Manuela Scandurra. 

 

 

 



Constatata la validità della seduta per modalità di convocazione e numero 

presenti si passa alla trattazione dei seguenti punti all’O.D.G.: 

1. Lettura e approvazione del verbale della precedente riunione 

2. Legge 107/2015 (Buona Scuola)  

3. Delibera Finanziamento Europeo Pon Wireless 

4. Progetti curricolari ed extracurricolari 

5. Comunicazioni del D.S. 

6. Comunicazioni del Presidente del Consiglio 

Si inizia la trattazione del punto n.1 dell’O.D.G. 

…(OMISSIS) 

3° O.D.G= DELIBERA FINANZIAMENTO EUROPEO PON WIRELESS 

Il DS illustra brevemente il programma operativo nazionale (2014-2020), già 

inviato per e-mail a tutti i Consiglieri, rivolto alle Istituzioni Scolastiche statali 

per la realizzazione, l’ampliamento o l’adeguamento delle infrastrutture di rete 

LAN/WLAN. Una commissione di docenti  sta lavorando a tale progetto, già 

approvato dal Collegio dei Docenti nella seduta del 2 Settembre 2015; si 

richiede, per la partecipazione, anche la delibera del Consiglio d’Istituto.  

Si passa alla votazione: 

11 favorevoli 

0 contrari  

0 astenuti 

DELIBERA N°3 

 

Il Consiglio approva all'unanimità la partecipazione al programma 

di Finanziamento Europeo  PON Wireless 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

…(OMISSIS) 

Terminata la trattazione dei punti all’ODG, la riunione è sciolta alle ore 

18,30. 

 

F:to Il Segretario                                      F.to Il Presidente 

            Ferracci Gloria                                Salvati Maria Teresa 


